



## Síntesis de medios

04 de diciembre de 2022

### Primeras Planas

De nuevo Zacatecas: atacan ahora a Juez  
Policías, en riesgo  
Creel: Si el PRI cede, se acaba Va por México  
División de morenistas y sucesión “paralizan el Senado”  
Sedena frena ingresos de 417 narcoaviones  
Alto nivel

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[La Jornada](#)  
[El Herald de México](#)  
[La Prensa](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Alertas de la SSC para evitar ser víctimas de “ciberdelincuentes”

Como parte del operativo “Aguinaldo Seguro 2022”, la Policía Cibernética hizo recomendaciones a los compradores para que no sean víctimas de la ciberdelincuencia. “Con la llegada del aguinaldo, el comercio electrónico es uno de los medios para realizar la compra de los regalos de fin de año, en la que los cybercomerciantes ofertan atractivos descuentos, por lo que es importante conocer las medidas de seguridad en la red pública de Internet para tener una navegación y compras online seguras”, asentó la dependencia al mando del secretario **Omar García Harfuch**. [Uno más Uno](#)

#### Una narcodisputa a la entrada de la CDMX

El titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, habló sobre las imágenes más recientes del grupo armado: “No minimizamos el video, pero si tuviéramos una célula como la que sale en el video, con esas características, en una pugna o en una lucha delincencial, pues no hubiera habido sólo un homicidio doloso en noviembre en Milpa Alta”. También mencionó la apertura de una carpeta de investigación por el triple homicidio en Tláhuac y dijo que ya había avances en la indagatoria. [Proceso](#)

#### Impacta taquería

El conductor de un automóvil chocó contra un puesto de tacos la madrugada de ayer, en la alcaldía Benito Juárez, dejando nueve lesionados. Los hechos se registraron sobre Avenida Universidad y la calle Torres Adalid, colonia Narvarte Poniente. El conductor fue detenido por **policías preventivos** y presentado ante el Ministerio Público. [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

#### La familia michoacana y el CJNG devoran el pulmón de la CDMX

En sólo tres años los talamontes han devorado más de 4 mil hectáreas, de acuerdo con las denuncias de los habitantes del poblado de Topilejo. El problema de los talamontes lo conocen las autoridades del Gobierno de la Ciudad de México y la propia alcaldía Tlalpan. El jueves 1 el secretario de Gobierno, Martí Batres, informó que ya se realizó un operativo contra las mafias en la zona de Santo Tomás Ajusco, lo anterior en coordinación con la **SSC**, la SEDENA, la PROFEPA y la GN. [Proceso](#)

#### La UACM combate violencia de género

La rectora de la Universidad Autónoma de la Ciudad de México (UACM), Tania Rodríguez Mora, ante diputados locales y al abordar lo relativo a las acciones para combatir la violencia de género, informó que se tienen acuerdos con diversas instituciones como la Red de Transporte de Pasajeros (RTP) y la **SSC** para facilitar el acceso de las estudiantes, pero además se ha pedido el apoyo a las alcaldías para atender los corredores seguros para ellas. [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

04 de diciembre de 2022

### Policiaco

#### Asesinan a sujeto en ataque directo

Un hombre fue ejecutado a balazos en ataque directo, perpetrado por dos sujetos a bordo de una motocicleta, mientras caminaba sobre calles de la comunidad de Santiago Tulyehualco, alcaldía Xochimilco. Elementos de la **SSC**, pertenecientes al Sector Tepepan, se presentaron al sitio y luego de corroborar la agresión por arma de fuego. De acuerdo con la versión de un testigo se sospecha que dicha ejecución pudiera estar relacionada con la disputa por la plaza en relación con la venta de droga. [La Prensa](#)

### Justicia

#### "Fue una operación orquestada, planeada, dirigida"

La Fiscalía General de Justicia, que encabeza Ernestina Godoy Ramos, tiene sobre la mesa cada vez más elementos para investigar y tratar de encontrar la verdad y la justicia, así como para reparar el daño a las cinco víctimas y sus familiares del llamado Caso Narvarte, ocurrido hace siete años y cuatro meses, que cimbró a México y aún no se resuelve. [Proceso](#)

#### Alto Nivel

Los bomberos de la CDMX no sólo atienden 170 emergencias al día, también tienen personal capacitado para trabajar con peritos de la FGJ para conocer el origen del incendio. [La Prensa](#)

### Imagen Destacada

